

アドバンス!

歌声響け! 合唱コンクール

11月14日(日)に柏市民文化会館にて合唱コンクールが行われました。



令和6年度 湖北台中学校
3学年 学年通信
第9号 R6.12.2



優秀賞1組



どのクラスも、これまでの練習の成果を発揮した素晴らしい演奏でした。1学期の交歓会よりも声量が増し、迫力のある歌声をホールいっぱいに響かせました。3年生は合唱コンクール最後の年です。3年間で積み重ねてきた技術や思いを胸に、みんなで一つの合唱を作り上げる経験は、中学校生活の今しかできないかも知れません。得たものを大切に、次につなげていってほしいです。

~合唱コンクールを終えて~各クラスの感想を載せました。

私は、合唱コンクールまでの練習や本番を通して、クラスや学年との関係をより深められたり、今までとは違う合唱の良さを感じたりすることができました。これからは受験がメインになると思うので、合唱のときのように仲間と協力し、頑張っていきたい。また、これからの歌声活動は最後になる人も多いので、全員で楽しみながら活動したい。1組 H.Mさん

全力で取り組んで優秀賞をとることができたので日常の小さなことにも全力に取り組んでいきたいと思う。活動を行うときは感謝の気持ちを忘れずにしたい。ちりも積もれば山となるということわざがあるように、合唱コンクールでクラスの絆がより深まったのでこれからの学校生活も協力しながら過ごしていきたい。1組 I.Oさん

合唱コンクールでは団結力が1つの作品を作ろうしていた。受験では勉強が大事になってくるから、しっかりこつこつ勉強をして受験までに落ち着いて対策できるようにしたい。これからは受験があるから提出物をしっかり出して忘れ物を減らせるようにしたい。2組 S.Nさん

今回の合唱コンクール、練習の中で3-2としてのまとまりがより作れていて、思い出に残る行事で楽しかったです。合唱する力はもちろん、一丸となって何かの目標を達成する面でもこれからの三送会や受験、卒業式などに活かしていけると思うので一生懸命頑張りたいです。2組 Y.Kさん

私は今回の合唱コンクールで多くの人に支えられていることを改めて実感しました。先輩や先生方にたくさんアドバイスをもらったので、次はこの3年間を先輩に伝えていけるようにしたいと考えています。これで、クラス合唱作りは終わりましたが、まだ三送会や卒業式の学年合唱があるので3年間全てをつめこみ「全員が全力で楽しめる」「史上最強な歌声」を作れるように委員全員と協力し合って頑張りたいです。群青から学んだことは全て他の合唱に生かしたいと思います。3組 K.Rさん

歌声活動を通してクラスの絆が深まったので、クラスで助け合いが増えて欲しいと感じました。そのためにはまず、やるべきことやっていきたいです。提出物を出す、挨拶、返事をするなど、当たり前を当たり前にしていきたいです。受験も全員で頑張っていきたいです。3組 K.Hさん



12月の授業予定

国語	書き初め「おくのほそ道」
数学	5章：相似、6章：円 7章：三平方の定理
英語	Our Project 7 記者会見を開こう 3年間の復習
理科	単元5 地球と宇宙
社会	公民 財政と国民の福祉 これからの経済と社会
音楽	卒業行事の歌
美術	堆朱~伝統工芸に触れよう~
体育	男子：柔道、ダンス、球技 女子：武道(柔道)、 ダンスの選択、保健、転スポーツ
技術	エネルギー変換
家庭	どうぶつおてぼん完成 保育園実習

1月の行事予定

7日(火) 始業式
8日(水) 専門特別委員会
9日(木) 第6回実力テスト

13日(月) 成人の日
17日(金) 新入生保護者会

22日(水) 3年学年末テスト①
23日(木) 3年学年末テスト②
葛南新人駅伝大会

27日(月) 小中一貫の日
28日(火) 3年公立とりまとめ
(6時間目カット)

29日(水) 専門特別委員会(2月向け)
30日(木) 葛南新人駅伝大会予備日
31日(金) 漢字検定

